



Diputada Naveillán plantea que Monsalve entregó información que "permitió que se ubicara al señor Ojeda y pasara lo que pasó"



La diputada del Partido Nacional Libertario y miembro de la Comisión Investigadora del caso de Manuel Monsalve, **Gloria Naveillán**, aseguró que se debe investigar a fondo el rol que puede haber jugado el exsubsecretario del Interior en el secuestro y posterior homicidio del teniente (r) Ronald Ojeda.

"La sospecha de que él (Monsalve) **entregó información que permitió que pasara lo que pasó con el señor Ojeda, cada día se afirma más**", indicó, añadiendo que: "Yo tengo la sensación de que en este acuerdo que él firmó el protocolo, con Venezuela, **él comprometió entrega de información**", comentó

en entrevista con radio Pauta.

"Yo creo, en mi foro interno, este es un tema personal, de que **esa entrega de información se concretó y eso permitió que se ubicara al señor Ojeda y pasara lo que pasó**. Esa es mi convicción personal, no puedo pensar otra cosa hoy día, a la luz de los hechos, digamos, a la luz de todo lo que se ha ido descubriendo", señaló.

La parlamentaria planteó, además, que se debe investigar sobre los **\$8 millones que la otrora autoridad de Interior dispuso para la familia de Ojeda, y que no habrían recibido**.

Sobre el tema primarias, la diputada ve lejana la opción de llegar a

La parlamentaria del Partido Nacional Libertario señaló que "yo tengo la sensación de que en este acuerdo que él firmó el protocolo, con Venezuela, él comprometió entrega de información".

acuerdos con Chile Vamos: "**La señora Matthei no entiende de que si hay diferencias y las diferencias quedaron demostradas en el voto que hizo Chile Vamos en el caso de pensiones**", indicó. Y agregó que para ellos como partido, "hay límites que no se pueden correr".

Insistió en que, si bien la política necesita de los acuerdos, "estos

nunca pueden permitir que tus límites se corran. Y ahí tenemos una diferencia fundamental. Entonces, dada una diferencia fundamental como esa, **es muy difícil para nosotros decir vamos a una primaria y si gana Matthei, públicamente la vamos a apoyar**".

Al ser consultada por el escenario que podría darse en segunda vuelta, indicó que "nosotros tenemos la certeza o un gran grado de seguridad en que por el apoyo que tenemos como partido, por el apoyo que la gente le manifiesta a Johannes Kaiser, que **lo más probable es que seamos nosotros los que pasemos a segunda vuelta o capaz que pasen dos de derecha**".